





—Santiago, lunes 23 de octubre de 1971.

# PABLO NERUDA: EL PREMIO NOBEL HONRADAMENTE ME TOMÓ DE SORPRESA

703 201

PARTIR.— El poeta francés Louis Aragon, candidato galardonado a la premia, manifestó que se llevaba de ver conciencia con el Premio Nobel a Pablo Neruda, uno de los poetas que más sabía y que quedó entre todos del mundo. Largo Aragón saludó a su vez su triunfo con Neruda, que es su admiración desde la guerra de España y al que se ha dedicado todo un libro.

Por su parte, el poeta y diplomático, resultó ganador la persona que ha sido el intelectual que mejoró a Santiago de Chile en las próximas semanas para enfrentarse en las elecciones el 5 de noviembre, cuando se celebra una sola cifra Gobernación del Presidente Allende, que ha sido bendecido especialmente a través de sucesos en las elecciones. Muchas de esas

que se han celebrado para un poeta por excelencia, verdadero ejemplo de la personalidad y la expresión".

# **Pablo Neruda: El Premio Nobel honradamente me tomó de sorpresa. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Pablo Neruda: El Premio Nobel honradamente me tomó de sorpresa. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)